

2/2/20

~~J. G. Juventud~~ H. Surante

Compañero Secretario General:

Me dirijo a ti en el animo de poner en tu conocimiento mi situación personal como funcionario de la Junta de Extremadura.

Ahora hace 10 años que llegué como funcionario a la Administración Autonómica procedente de la Admón. Central, y tengo que decir que, a nivel personal, esos 10 años han sido enriquecedores.

He pasado durante esos diez años por diversos puestos de trabajo, entre ellos dos Direcciones Generales de la Junta de Extremadura, por lo que tengo que agradecer a las personas que respaldaron mi nombramiento en el Consejo de Gobierno que presides y a ti e concreto por tu responsabilidad última.

Creo haber desempeñado esos puestos de trabajo con dedicación y el suficiente celo para dar una buena imagen de la Junta de Extremadura, aunque en algunos casos haya "metido la pata" o cometido alguna equivocación como humano que soy.

Tal vez los momentos más amargos que he vivido como funcionario hayan sido cuando descubrí un fraude de un Alcalde en el tema del P.E.R. y los cuatro meses (desde Enero hasta Abril de 1.990) que me pase haciendo crucigramas o leyendo periódicos o libros porque en la Consejería no me daban trabajo.

En la actualidad he sido cesado como Jefe de servicio de la Dirección General de Juventud, sus motivos habrá tenido el Director General para ello, y como es un puesto de "libre designación" acato sin más esa decisión, aunque he de lamentarla porque económicamente salgo perjudicado en más de 70.000 pts, mensuales y tengo tres hijos, uno de ellos estudiando fuera del domicilio familiar.

Como ya digo he pasado por diversos puestos de trabajo y en la actualidad me encuentro en "expectativa de destino" a disposición de la Secretaría General Técnica de la Consejería de Educación y Juventud, situación que va para dos meses y aún no me han encargado que realice ningún tipo de trabajo, dedicandome a no hacer nada o a leer periódicos.

Esta es la situación que más lamento, puesto que, aunque no me considero imprescindible, creo que todos somos necesarios para un mejor funcionamiento de la Administración, y también me considero con los conocimientos suficientes y con una cierta experiencia para desempeñar alguna labor.

Salud compañero y un fuerte abrazo.

